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ATA CONCIDADE Nº 001/2025 

Aos onze  dias do mês de fevereirode dois mil e vinte e cinco , às oito horas e trinta 

minutos, na sala de reunião da ACIME aconteceu a sétima reunião ordinária do 

CONCIDADE – Conselho da Cidade de Medianeira, convocada ordinariamente  pelo 

presidente Adilton Avila do Silva seguindo o regimento interno. Se reuniram os 

conselheiros titulares, Flavio Piekarzewicz da Silva1, Solange Aparecida de Lima2, Isaias 

França Benjamim3, Adilton Ávila da Silva5, José Roberto Mazzarella5, Cristiane Lucas 

Tadeo6, Ed Maurício Azambuja da Silva7, Gilsonei Ribeiro Moreira8, Rosane dos Santos 

Andrade9, Rosangela Aparecida Gobbo Berta10, Miguel Batista de Oliveira11, Luan Leal da 

Silva12, Noely Giasson Baú13, Franciele Buss Frescki Kestring14,  os suplentes Simone 

Matos15, Fernando Henrique Braz16, Thaís Dela Justina17, Claudiomiro Visentin18, Patricia 

Farias19, Giovani Antonio20,  Andressa Mayara Paloschi21, Eliton Lamonica Aguiar27, 

Vagner Leal28, com a participação da arquiteta Michelle Seben, Caetano Torres Fachinetto 

representantes da secretaria do planejamentos convidados para apresentar e explanar as 

alterações da lei do Plano Diretor.   Eu, Miguel Batista de Oliveira, fui designado para 

secretariar os trabalhos desse dia juntamente com a secretária executiva Andressa 

Mayara Paloschi, após a conferência do quorum a reunião teve início, presidida pelo 

presidente Adilton Ávila da Silva deu as boas vindas aos presentes  colocando o roteiro 

da reunião iniciando com a leitura das pautas para abertura da reunião, o presidente 

solicitou a secretaria executiva que apresentasse os novos conselheiros, Andressa 

apontou na fala os novos conselheiros sendo eles o representante suplente do Sindicato 

Rural Vagner Leal e os conselheiros representantes da UTFPR titular e suplente, 

Franciele Buss Frescki Kestring e Fernando Schutz como titular e suplente 

respectivamente, o secretário miguel solicitou que os novos membros se apresentassem. 

O presidente deu prosseguimento a reunião apontando os pontos da segunda pauta que 

trata da troca dos representantes do conselho visto que a gestão de dois anos já está 

finalizando e segundo o regimento deverá ocorrer a troca, a secretaria executiva fez a fala 

apontando que para a troca dos membros a exigência da realização de uma conferência 

municipal executada pelo conselho onde a secretaria apontou os diversos ponto que são 
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exigidos seguindo as orientações o Paraná Cidade, o tema apresentado foi esclarecido 

pela arquiteta Michelle Sebem e pelo conselheiro Douglas e será tratado em reunião para 

esclusiva para o tema devido às exigência de formação de uma comissão e sua 

preparação. na sequência o presidente deu andamento colocando a terceira pauta sendo 

a apresentação das sugestões de alteração do plano diretor onde a conselheiro Solange 

solicitou que a arquiteta Michele e a conselheiros Thais fizesse a apresentação e abertura 

das discussões, sendo aberta para os conselheiros apresentar seus argumentos. Após a 

apresentação dos diversos pontos foi solicitado que os conselheiros apresentassem suas 

sugestões via formulário online. O conselheiro Mazarella sugeriu que para os pontos 

polêmicos que se buscasse mais tempos para discussão e que se buscasse especialista 

ou instruções com outros municípios para que se seja mais assertivos, o conselheiro 

Gilsonei solicitou que se convidasse os vereadores para uma discussão visto que as 

alterações após a consulta pública será passado pelo conselho para aprovação e pela 

câmara para viabilizar a lei. O conselheiro Benjamin solicitou celeridade e objetividade 

nas reuniões e aprovações pela necessidade dos andamentos dos trabalhos no 

município. O conselheiro Mazarella também Sugeriu que fosse desdobrada a audiência 

pública marcada em duas etapas, sendo a primeira para pontos consolidados e ajustados 

e uma segunda a marcar depois de aprofundado  temas complexos e polêmicos, que 

exigem estudos, posições de especialistas e consultas em outras prefeituras, pois 

atropelar poderia incorrer em erros gerando uma nova revisão daqui a 12 meses. 

comentando ainda que muitos passivos estão sendo repassados aos empreendedores, 

quando deveriam ser de responsabilidade pública. Após as falas, o presidente fez uma 

fala final solicitando que todos participassem da audiência pública abrindo a palavras livre 

aos conselheiros, sem mais o presidente finalizou a reunião. A secretaria executiva 

solicitou que todos assinassem a ata anterior visto que a mesma foi aprovada no grupo e 

agradeceu a presença de todos, eu Miguel Batista de Oliveira, encerro a presente ata que 

deverá ser lida, e aprovada pelos membros presentes no grupo do Whatsapp e assinada 

na próxima reunião, seguida da cópia em áudio para futuros esclarecimentos quando 

solicitado. 
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